

Pizolub/Activités du nouveau directeur général

Guy-Christian Mavioga échange avec les autorités locales

SYM
Port-Gentil/Gabon

Premiers rendez-vous d'une série de prise de contacts auprès d'autres maillons administratifs locaux, le gouverneur Patrice Ontina et le maire Gabriel Tchango.

EN poste depuis deux mois, le nouveau directeur général de Pizolub, Guy-Christian Mavioga, est allé, en début de semaine, présenter ses ci-



Photo : Koumouss

Le nouveau directeur général de Pizolub, Guy Christian Mavioga, échangeant avec le le gouverneur Patrice Ontina, ...



Photo : Koumouss

...puis avec le maire de Port-Gentil, Gabriel Tchango.

**Vie des associations/Cosyga
Le Bureau des femmes ouvrières installé**

SYM
Port-Gentil/Gabon

Odette Moussavou est la présidente active de l'antenne provinciale.

LA présidente du bureau des femmes ouvrières de l'Ogooué-Maritime, Odette Moussavou, a été installée dans ses fonctions syndicales, samedi dernier, par Jean-Paul Opa, secrétaire provincial du plus vieux syndicat des travailleurs du Gabon, la Confédération syndicale gabonaise (Cosyga). En présence du directeur provincial du Travail, Thibault Olendé, et de plusieurs autres personnalités locales. Ce fut l'occasion pour le secrétaire général adjoint de la Cosyga, Louis Jocelyn Ngoma, de prodiguer quelques sages conseils aux femmes qui composent l'ossature du nouveau bureau installé. Les unes et les autres ont été appelées au sens de la "responsabilité collective", afin de mieux mener, mais ensemble, les activités syndicales dans la province marigovéenne. « L'Ogooué-Maritime est une ville ouvrière par excellence dans notre pays. Il nous faut donc beaucoup de bravoure et de courage pour réussir notre mission



Photo : Koumouss

Jean-Paul Opa, secrétaire provincial de la Cosyga de l'Ogooué-Maritime, installant la présidente Odette Moussavou.

commune. Soyons-en rassurées que le bureau national ne vous tournera pas le dos», a-t-il indiqué, au terme du geste symbolique d'installation de la présidente et des autres membres. Il faut dire que le secrétaire provincial de la Cosyga, Jean-Paul Opa, n'a pas tari d'éloges à l'endroit de ces femmes méritantes, saluant ainsi leur engagement et leur détermination dans l'action syndicale.

Occasion également pour la présidente des femmes ouvrières, Odette Moussavou, d'appeler ses congénères à se montrer utiles, afin de relever les défis qui s'invitent à elles. Non sans les exhorter à être à la hauteur des ambitions et des attentes nourries par leur hiérarchie et/ou centrale syndicale à leur égard.

vités au gouverneur de l'Ogooué-Maritime, Patrice Ontina, et au maire de Port-Gentil, Gabriel Tchango. Occasion pour lui de les remercier pour leur présence à la cérémonie de son installation officielle. En effet, il a fait part à ces deux autorités du premier diagnostic qu'il vient de faire de son entreprise. Il ressort, selon lui, que « Pizolub est une entreprise malade, sinon agoni-

sante à plus d'un titre», a-t-il confié, sans sourciller. Avant d'ajouter : «Pizolub est déficitaire de plusieurs milliards de FCFA. C'est une société qui tourne au ralenti, où le personnel travaille cinq mois sur douze. Cette entreprise aurait eu toute une autre position dans la stratégie des lubrifiants si elle avait bénéficié d'un meilleur positionnement dans le marché des lubrifiants.»

Tout en s'abstenant d'aller plus loin dans ses commentaires, le nouveau directeur général a, néanmoins, promis de donner le meilleur de lui pour booster cette entreprise. « Ma feuille de route sera dévoilée au mois de mai prochain», a-t-il promis. Une restructuration qui devra profiter à l'Etat gabonais, aux travailleurs et aux utilisateurs des lubrifiants.



Photo : Koumouss

Les membres du bureau au terme de la cérémonie d'installation.



**COMMUNIQUÉ
INTERRUPTION
DES COMMUNICATIONS**

Chers clients,

Airtel Gabon vous présente ses excuses pour l'interruption actuelle des communications nationales et internationales, SMS, Airtel money et internet. Interruption indépendante de sa volonté et causée par la section de son câble d'alimentation à la fibre optique durant des travaux de pose de pavés par une Société de Travaux Publiques sis à Angondjé.

Toutes ses équipes techniques sont à pied d'œuvre pour un retour normal des services dans les plus brefs délais. Airtel Gabon vous remercie pour votre compréhension.

La Direction Générale